

Journée de ressourcement du 25 février 2024

Le dimanche 25 février 2024 avait lieu au lycée de la Joliverie de Saint Sébastien sur Loire, la journée de ressourcement de l'Hospitalité. Cette journée est l'occasion de prendre du temps pour prier, réfléchir et partager sur notre mission d'hospitalier. Cette année 75 membres ont répondu à l'invitation.

Après avoir pris un temps de prière animé par notre aumônier, le Père Arnaud LAGANIER, nous avons reçu le témoignage d'Émile MAROLEAU, ancien responsable de l'Arche Le Sénevé situé sur les communes de la Haye Fouassière et Vertou. L'Arche, ce sont des lieux où vivent et travaillent ensemble des personnes adultes en situation de handicap mental et ceux qui les accompagnent, les « assistants » salariés ou volontaires dans le cadre du service civique. À L'Arche, on cherche à « vivre avec » les personnes ayant un handicap, plutôt qu'à « faire pour » elles. A partir d'exemples très concrets tirés de son expérience personnelle, il a commenté cette phrase tirée de l'Évangile de Mathieu : « *Heureux les pauvres de cœur, le Royaume des Cieux est à eux.* ». Les personnes dites fragiles à travers lesquelles le Christ est présent peuvent parfois nous surprendre et nous bousculer dans nos aprioris. Un temps d'échange en carrefours a suivi cette intervention et les hospitaliers ont été invités à réfléchir sur leur mission et à écrire leur propre béatitude.

L'après-midi, le Père Arnaud a commenté la phrase, thème d'année à Lourdes : « *Allez dire aux prêtres qu'on vienne ici en procession* » à partir de documents du Père Horacio BRITO, chapelain de Lourdes. S'en est suivi un temps d'échanges en groupes pour reprendre certaines réflexions et établir une intention de prière. La messe dominicale a clôturé la journée.

Il est à noter que cette année le repas pique-nique a remplacé celui pris au Self de l'Établissement, ce qui a diminué le coût de la journée.

